

« L'Authion » confirme le bureau en place

La section « Authion » des anciens combattants du canton de L'Escarène a réuni son assemblée générale. Forte de ses 35 membres, elle a confirmé le bureau en place. Michel Cornard, président ; Philippe Canamella, vice-prési-

dent ; Louis Cuggia, trésorier ; Geneviève Cornard, secrétaire. Jean-Louis Guigo, vice-président départemental de l'UNC a souligné : « Ce qui nous rassemble, c'est un combat pacifique. Celui de la mémoire et de l'unité des an-

ciens combattants de tous les conflits ». Le conseiller général Noël Albin a invité les anciens combattants à « faire reconnaître et valoir leurs droits en se concentrant sur l'intérêt collectif. Vous êtes le témoignage vivant de ces moments de l'his-

toire auprès de la jeunesse ». Les anciens combattants, avec le drapeau de la section, participent à toutes les manifestations et célébrations nationales en hommage aux morts des différents conflits.

J.-P. BELLOMIA

nice-matin

Vendredi 22 février 2013



Les anciens combattants sont conscients de jouer un rôle historique de mémoire auprès des jeunes générations.

(Photo J.-P. B.)